

## Tischtennis

### GSV Eintracht Baunatal

#### 2. Damen gewinnt das vorsorgliche Relegationsspiel um den Aufstieg in die Oberliga mit 8:1

Voll konzentriert gingen die Damen der 2. Mannschaft als Meister der Hessenliga Nord/Mitte an die Tische und ließen den Gastgebern der TTF Oberzeulheim, Meister der Hessenliga Süd/West nicht die Spur einer Chance. Nach nur 90 Spielminuten stand ein klarer Sieger fest. Ob der Aufstieg jedoch realisiert werden kann, hängt nun von verschiedenen Faktoren statt, auf den die Mannschaft, die alles getan und alles gewonnen hat, keinen Einfluss mehr nehmen kann.



Der Hessenligameister v.l. Gabriele Neumann, Arina Pankratova, Iana Zhmudenko und Lidia Iermeichuk, vom Sarah Grede und Katka Burdasova

#### Gabi Neumann erfolgreich!

Bei den deutschen Meisterschaften der Behinderten WK A/B belegte Gabi Neumann aus der 2. Damenmannschaft hervorragende Plätze: Sie wurde Dritte im Einzel und Siegerin im Doppel!

#### Vizemeister im Meister-Cup: 4. Herren!

Auf Kreisebene spielten die drei Meister der 2. Kreisklasse-Gruppen am 27.4. in Oberweser den Meister-Cup aus: Bei einem Sieg und einer Niederlage erreichte die Mannschaft, die auf zwei Stammspieler verzichten musste, den 2. Platz. Überragender Spieler war Mannschaftsführer Thomas Weide mit insgesamt vier Einzelsiegen und zwei Doppeln zusammen mit Delpho.



Die 4. Herrenmannschaft, Meister der 2. KK v.l.: Alexander Schramm, Matthias Engel, Klaus Guthm Eric Delpho und Thomas Weide. In der Vorrunde hat auch Stefan Dorschner an diesem Erfolg mitgewirkt

#### Die Ergebnisse im Einzelnen:

##### SSV Lamerden 1920 I – GSV IV

7 : 9

Punkte: Schramm/Guth, Delpho/Weide (2), Alexander Schramm, Eric Delpho, Thomas Weide (2), Tobias Kilian und Siegfried Fanasch.

##### TTC Elgershausen II – GSV IV

9 : 5

Punkte: Alexander Schramm, Eric Delpho, Thomas Weide (2) und Klaus Guth.

#### Viele Ehrungen auf der Mitgliederversammlung

##### Vorstand im Amt bestätigt

Auf der Mitgliederversammlung der Tischtennisabteilung des GSV Eintracht Baunatal gab es zu Beginn eine Reihe von Ehrungen.

So wurden erstmalig 20 Aktive, die mehr als 2000 Spiele (im Einzel und Doppel) in ihrer bisherigen Karriere absolviert hatten mit einer Medaille und Urkunde ausgezeichnet. An der Spitze mit über 3500 Spielen sei hier stellvertretend für alle anderen Kurt Weber, u.a. auch immer noch aktueller Rekord-Vereinsmeister der Abteilung, erwähnt. Ebenso wurden die jährlichen Spielerverdienstnadeln

an weitere 14 Aktive vergeben, die länger als 15 Jahre an die Tische gehen. Mit 60 Jahren aktiven Spielen steht hierbei Kurt Rummer an der Spitze.

Sportfreund Wilfried Rudolph wurde für seine enormen Anstrengungen in den Vorbereitungen und Durchführungen von verschiedenen Veranstaltungen und Events, wie z.B. Waldfest, Preisskat und insbesondere bei den Heimspielen unserer Zweitligamannschaft unter dem anerkennenden Applaus der 22 anwesenden Mitglieder mit der höchsten Ehrung der Abteilung mit der Kelle 2013 aus den Händen von Vize Mengel, ausgezeichnet.



Abteilungsleiter Norbert Buntenbruch blickte in seinem Bericht auf das erfolgreichste Jahr in der Geschichte der Abteilung zurück. Neben dem tollen 3. Platz der 1. Damen in der 2. Bundesliga, gab es mit der 2. Damen, der 3. und 4. Herren, sowie 1. Schüler gleich vier Meisterschaften zu feiern. Darüber hinaus steigt auch die 5. Herren als Tabellendritter noch auf und die 2. Herren belegte wie auch die 4. Damen ebenfalls einen tollen dritten Platz in ihrer jeweiligen Liga.. Die neu formierte 1. Herren landete auf einem guten 5. Rang und nur einen Platz schlechter schloss die 6. Herren die Saison 2012/13 ab. Die 2. Schüler wurde Vierter und bereits im Juni letzten Jahres holte sich die weibliche Jugend mit der Hessenmeisterschaft, dem Pokalsieg und dem Sieg bei den Deutschen Mannschaftsmeisterschaften das einmalige Tripple. Auch in den Individualwettbewerben gab es wieder einmal unzählige Titel zu bejubeln. Stellvertretend für alle sei hier der Europameistertitel von Alena Lemmer im Einzel und im Team genannt. Eine kurze Vorschau auf die kommende Saison runden den Bericht ab.

Der Schatzmeister Matthias Schade konnte von einer guten Kassenlage berichten, wo trotz vieler größerer Anschaffungen wie Trainingsanzüge für über 70 Aktive und neuer Wettkampftische, ein positiver Saldo am 31.12.12 zu verzeichnen war.

#### Die Neuwahlen des Vorstands brachten folgendes Ergebnis:



Norbert Buntenbruch

Abteilungsleiter: Norbert Buntenbruch  
 Ressortleiter Finanzen: Matthias Schade  
 Ressortleiter Ehrungen und Protokoll: Matthias Engel  
 Ressortleiter Jugend: Martin Krug  
 Szellvertreterin: Karin Lange  
 Sachgeboetsleiter Presse: Helmut Wagner  
 Sachgebietsleiter Veranstaltungen: Hans-Werner Becker  
 Festausschuss:  
 Gabriele Neumann, Wilfried Rudolph, Gerhard Eskuhe, Erwin Hartmann und Erich Buntenbruch  
 Neuer Revisor: Willi Günther

Mit einer Vorschau auf kommende Termine und Ereignisse, wie die Aufstellungssitzung am Di., 04.06.13 in der Geschäftsstelle und das anStadtfest am 11. und 12.05.13 endete die Mitgliederversammlung.

Homepage: [www.tt-baunatal.de](http://www.tt-baunatal.de)

## TuSpo Rengershausen

#### Die 2. Herrenmannschaft hat den „Cup der Meister“ gewonnen.

Nach dem Gewinn der Meisterschaft stand am vergangenen Samstag für die 2. Herren-Mannschaft noch der „Cup der Meister“, der in Gieselwerder ausgespielt wurde, auf dem Programm. Die Meister der einzelnen Staffeln ermittelten dabei den Gesamtsieger. Also die „Champions League“ des Tischtennis. Mit souveränen Siegen gegen Naumburg (9:0 im Halbfinale) und Espenau (9:2 im Finale) errang das TuSpo-Team in der Aufstellung Gerd Rewald, Artur Weimer,